

Intervención de Ramón Ropero en la Comisión de Entidades Locales en el Senado

Escrito por <http://www.senado.es>

Miércoles, 26 de Mayo de 2010 22:07



Queridos alcaldes y compañero Javier, señorías, buenos días a todos y a todas, comparezco encantado, como no puede ser de otra manera, ante esta comisión como representante de la ejecutiva de la Federación Española de Municipios y Provincias en la Comisión Bilateral entre el Gobierno y la federación española para la definición de un nuevo modelo de financiación local. Lo hago, además, con gran satisfacción: por una parte, porque me encuentro en un espacio que no me es ajeno como alcalde y como vocal de la Comisión Ejecutiva de la Federación Española de Municipios y Provincias, ya que esta Comisión de Entidades Locales es el espacio natural de debate y expresión de los asuntos e inquietudes que atañen a los municipios españoles, a los Gobiernos locales en su conjunto. Por otra parte, porque muchos de ustedes, señorías, comparten o han compartido conmigo responsabilidades políticas como alcaldes o concejales en sus respectivos municipios... [leer más](#)